

Pressemitteilung BMW Cloppenburg Racing Team

Podestplatz für Geraer Team

(Gera, MD) Im sechsten Lauf des BMW Power Cup gab es für das Geraer BMW Cloppenburg Racing Team endlich einen Erfolg zu feiern. Rico Penzkofer fuhr im Rahmen der Motorradweltmeisterschaft im tschechischen Brno einen sensationellen 2. Platz ein. Das ganze Wochenende über wurde der Cup vom spanischen Fahrer Arturo Tizon dominiert, der auch das Rennen für sich entscheiden konnte. Einzig Rico Penzkofer konnte dessen Speed annähernd mitgehen und kam mit 3,8 sec Rückstand über den Zielstrich. Auf Platz 3 folgte ein weiterer Spanier- Roberto Panichi, der damit auch den Gesamtsieg im Cup für sich klar machte.

Rico gab nach dem Rennen überglücklich zu Protokoll: „Es ist gigantisch, vor der Kulisse von 80.000 Fans einen Podestplatz zu erobern. Arturo hätte ich nicht mehr einholen können, der war einfach zu schnell. Aber der Kampf mit Roberto war stark, es war ein hartes Stück Arbeit, ihn hinter mir zu halten. Ab Rennmitte hatte ich mir dann ein kleines Polster von 5 sec herausgefahren, welches ich bis zum Schluss verteidigen konnte.“

Für das in diesem Jahr neu im Cup angetretene Team ist dieses Ergebnis Bestätigung der guten Performance, die man schon in den vorangegangenen Rennen unter Beweis stellen konnte. Immerhin ist Rico als 8. in der Gesamtwertung bester Deutscher. Und das in einem Cup, der von so erfahrenen und erfolgreichen Piloten wie Christer Lindholm (SWE), Stephane Mertens (BEL) und Thomas Hinterreiter (A) bestritten wird. Das nächste Rennen des Cups wird im Rahmen des letzten WM- Laufes in Valencia (E) am 6. November ausgetragen. Dort hat Rico noch die Chance, im Classement bis auf Platz 5 vorzustossen.

Anlage: Rico Penzkofer jubelt nach Platz 2

Herkunftsnachweis: gngpix.com